



校報

斐 しいの子

木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

令和4年3月23日 発行 文責：校長

卒業生の活躍を祈ります



3月18日に卒業証書授与式を挙行了しました。式場には、卒業生と保護者、5年生、一部の教職員だけが入りました。1年生から4年生までは、各教室でオンライン中継を見ながら参加しました。

はなむけの言葉の中で、校長からは「当たり前のごことに感謝する気持ちを大切にしてほしい。」という話をしました。だれかが「おはよう！」とってくれること、友達に会えること、お喋りすること、勉強すること、遊ぶこと、食べることなど、わたしたちは沢山の「当たり前のごこと」に囲まれて生活しています。一方で、ウクライナなどの国では「当たり前のごこと」が次々と奪われています。「当たり前のごこと」があることは、それだけで幸せなことだと思います。そのことに気づき、感謝しながら中学校生活を送ってほしいと伝えました。

地域のみなさまには、これまで、さまざまところで29名の6年生に関わっていただきました。おかげさまで、立派に巣立っていきました。心よりお礼申し上げるとともに、これからも温かく見守っていただきますようお願いいたします。

ありがとうの思いを込めて

11日に「6年生を送る会」を開催しました。県内の新型コロナウイルス感染状況をふまえ、全校児童が体育館に集まることはせず、なかよし班（縦割り班）ごとに教室に分かれて行いました。5年生や校長のあいさつ、ジェスチャーゲーム、「思い出のアルバム」のスライドショー、6年生のダンス、くす玉割などは学習用タブレットを通じて各教室に配信して行いました。分散型の「6年生を送る会」は初めてでしたが、それぞれの教室から歓声が聞こえ、大いに盛り上がりました。卒業生と在校生それぞれの「ありがとう」の気持ちがしっかりと伝わるステキな会になりました。この会の企画・運営をとおして5年生はまた一つ最高学年へと近づきました。4月からの活躍が楽しみです。

ちゃんと映っているかな？



配信



なかよし班のみんなの気持ちがうれしいな

ジェスチャーで伝えるのって難しいよ～早く分かって！



分かった！それ、アレでしょ！大工さん？！



令和3年度 学校評価 記述回答部分

- 1 学習公開のとき、もう少し教室の様子が見やすいとうれしいです。みんな遠慮して廊下の後ろの方にかたまっているので・・・。
→感染予防対策の一環として児童机を1m程度離して置いている上に、教室規格が小さいため、保護者の方に入っただくスペースが確保できていません。お子様の様子を近くでご覧いただけないのはとても残念です。もう少し教室の方に近づいてご覧いただくように案内文書に記載し、公開授業前に校内放送でもお願いしたいと考えています。保護者の皆様におかれましても、互いに声をかけ、譲り合ってくださいよう願っています。
- 2 校外学習をする際、事前連絡がなく、後日お便りで知ることが多いが、最近はそのようなものなのでしょうか。今までは何もないからいいが、その際に事故等あったときにどうするのか心配です。
→ご心配をおかけして申し訳ありません。校外学習をする際には、遠足や修学旅行等と同様に学級だより等で事前にお知らせするようにします。校外学習を行う際には、行き先や引率者、緊急時の連絡方法などを記載する計画書を校長に提出し、児童の安全確保を第一に考えて実施しております。
- 3 パソコンやタブレットを使った授業はどのようにしているのか知りたい。
→学習用タブレット PC については、貸与される前に直接ご説明できればよかったのですが、学級懇談会等とのタイミングが合わず説明の機会を設けることができませんでした。4 月には新 1 年生にも貸与されることとなりますので、学級懇談会や PTA 総会等の機会にご説明いたします。ご心配やご質問などがありましたら、その折に是非お聞かせください。また、学習用タブレット PC の使用状況につきましては、学級だより等でも紹介しておりますのでご覧ください。
- 4 下校時、人数が少ないため、他学年と一緒に帰るようにしてほしい。
→曜日によって時間割が他の学年と異なっていたり課外活動がある学年があったり学級終礼にかかる時間が異なったりしています。そのため、下校時刻を全校あるいは複数の学年でいつもそろえることはなかなか難しいです。できる限り複数学年でまとまって下校できるように努めます。
- 5 自学の宿題を毎日出してほしい。学年×10分以上にもなっていないことが多い。
→年度当初、学年に応じた家庭学習時間については共通理解を図っています。しかし、実情はそうならないようです。新しく導入された学習用タブレット PC の活用も含め、学習内容や方法について検討し、家庭での学びの質が高まるよう工夫していきます。
- 6 コロナ禍ではありますが、学校の草取り、子どもにもさせてほしいです。
→中止になりましたが、感染拡大防止の観点から夏休み中の奉仕作業は大人だけで行う計画でした。2 学期になってから児童が草取りを行いました。数日かけて縦割り班で場所を分担して行いました。今後も、感染状況をふまえ、PTA 総務部会で実施方法を検討します。
- 7 お弁当を子どもが作る日は、年 1 回で良いと思う。朝の忙しい時間で親の負担が大きい。また、弁当ではなく、「夕食を子どもと一緒に作る」などの方が、ゆっくり楽しみながら作れて良いのでは？
→いただいたご意見は、今後の参考にしたいと思います。「お弁当の日」については、「取り組んでよかった」という声も多数お寄せいただいております。雲南市内で取り組んでいる小中学校がたくさんあります。今後も、給食センターや近隣小中学校とも情報交換をしながら、工夫して取り組んでいきたいと考えます。
- 8 先生方にはとても感謝しております。一人一人個性が違う中、認め、受け止め、熱意や優しさが伝わります。毎日、学校へ行くことが楽しいと聞いています。
→ありがとうございます。このご意見を励みに、これからも教職員一同、精進してまいります。

ありがとうございました

今年度も斐伊地区自治会長協議会をとおして、地域の皆様から教育振興費として多額の浄財を頂戴しました。雲南市からの配分予算が年々減っている中ではありますが、教育振興費があるおかげで、新型コロナウイルス感染症の予防対策や教育活動の一層の充実を図ることができました。心よりお礼申し上げます。

4月の主な行事予定

- | | |
|----------------------------|--------------------|
| 8 (金) 着任式、始業式 | 22 (金) 学習公開、PTA 総会 |
| 11 (月) 入学式 | 26 (火) なかよし班開き |
| 12 (火) 給食開始 (2年生以上) | |
| 14 (金) 地区児童会、集団下校 | |
| 19 (火) 全国学力・学習状況調査 (6年生のみ) | |



お礼

今年度も校報「ひいの子」をご覧いただきありがとうございました。
また、各ご家庭にお届けいただいた皆様、大変お世話になりました。